

¿DONDE ESTAN LOS QUE DEFIENDEN LA NATURALEZA?

JOSE NIETO GONZALEZ

La naturaleza, no tiene nada que agradecer a los hombres. Ha sido ella la que ha ido recuperándose a los ataques continuos a lo largo de los tiempos.

No podemos hablar de buenas intenciones a la hora de juzgar las actuaciones del hombre. Si en los comienzos de la Humanidad se empezó la destrucción, hoy en plena etapa del "progreso", se hace más intensa, acelerada y despiadada.

Por más vueltas que le demos a estos problemas ecológicos no se van a producir soluciones, si los responsables directos de la situación actual, no se tomen en serio esta realidad.

La esperanza de mejoría que tenemos los amantes de la naturaleza es escasa. Los responsables, han perdido la noción y la importancia de la naturaleza. Nuestros gobernantes han demostrado ser sobradamente, analfabetos sobre estos problemas.

Para frenar el deterioro del medio ambiente, hace falta más amor propio por lo nuestro y lanzar la multitud de intereses turbios a la cuneta.

La naturaleza está abandonada a su suerte, y es triste poder contemplar la desolación y el abandono de nuestros campos. Las soluciones que se plantean conducen a la fabricación de desierto. No existe por otra parte una base educacional, ni vo-

luntad para proyectos efectivos.

Pero, la Naturaleza es sabia; y esperamos que por el camino de la educación la chatarra ecológica de nuestros paisanos, no produzcan efectos totalmente negativos y se pueda recuperar.

El desastre natural que nos rodea, ha coincidido con el auge del progreso de los últimos años, pero estos resultados no corresponden a

za es sabia. y es curioso comprobar, como el afán de producir beneficios en nuestros campos ha dejado aislados de vegetación nuestros montes. En la gran mayoría de los casos únicamente en los lugares más inaccesibles en donde pervive esta vegetación, la vida animal y los valores ecológicos.

Por supuesto que las mejores tierras para la Agricultura están en el llano, y



una auténtica sociedad moderna. ¡Todo lo contrario! ¿De qué nos vale a los hombres tener todo el oro del mundo, si se agota el agua y corrompemos la atmósfera y la vegetación?

Una sociedad como debe ser, razonaría así: "A más progreso, más respeto por la naturaleza".

Pero los planteamientos actuales caminan al revés, y parece increíble que sigan ciegos los que nos tienen que indicar el camino. He dicho antes que la Naturale-

es beneficioso que los hombres se aprovechen racionalmente de ellas. Pero, otra cosa diferente es lo que ha sucedido, el esquilmar, quemar o arrasar casi toda la vegetación y agotar el agua.

Quiero concluir diciendo que si la Naturaleza no hubiera tenido las elevaciones, las alturas de los cerros y montañas -terrenos poco accesibles y no aptos para los cultivos- se hubiera extinguido la capa vegetal hace mucho tiempo.

AUGUSTO NEGRILLO

EN DAINIEL
MONESCILLO 7
85 03 91

TIENDAS DE MODA

CIUDAD REAL
CARLOS VAZQUEZ 3
CALATRAVA 5